

Organizaciones populares protegen Embajada de Venezuela en Argentina



B. Aires, 1 sep (RHC) Militantes de organizaciones gremiales, políticas y sociales blindaron en Buenos Aires la Embajada de Venezuela en Argentina para impedir que partidarios de la derecha venezolana en este país la tomaran como orientaron jefes de la oposición en Caracas.

Con las banderas de sus respectivas agrupaciones, se concentraron frente a la sede diplomática donde desde una improvisada tribuna reiteraron su apoyo al proyecto bolivariano, sus programas de avance social y al gobierno del presidente Nicolás Maduro.

Alejandro Rusconi, secretario de Relaciones Internacionales del Movimiento Evita, dijo que acudieron para expresar solidaridad en defensa del gobierno bolivariano y proceso popular que inició Hugo Chávez.

'El Movimiento Evita está dispuesto a proteger esta Embajada e incluso ir a Venezuela a defender la Revolución Bolivariana si así lo necesitara. Defender a Venezuela hoy es defender a la Patria Grande', afirmó el doctor Rusconi.

El imperialismo norteamericano -aseveró- 'no perdona que el 5 de noviembre de 2005 el Comandante Chávez lanzó en esta tierra al ALCA al carajo, y a raíz de esa gran decisión se fortaleció el Mercosur y se

crearon la Unasur y la Celac', recalcó el dirigente político.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/104389-organizaciones-populares-protegen-embajada-de-venezuela-en-argentina>



Radio Habana Cuba